

Bundesliga**SG Burg/Spreewald – BSV Chemie Tschernitz 1643 : 1732****FSV Spremberg – BSV Chemie Tschernitz 1809 : 1642**

Am Samstag musste unser Bundesligateam in Burg antreten. Da die Sportfreunde aus Burg noch um den Klassenerhalt kämpfen müssen, hatte sich unsere Mannschaft auf einen harten Kampf eingestellt. Deshalb ging man von Anfang an, sehr konzentriert zur Sache. So startete in altbewährter Weise der Kapitän des Teams, Christoph Thomas, mit sehr guten 298 Points. Reinhard Gürbig konnte danach



sogar noch ein paar Holz drauflegen und kam am Ende auf sehr gute **302** Points.

Auch Paul Drobig erzielte mit seinen 291 Points wiederum ein sehr gutes Auswärtsergebnis. Mit der Halbzeitführung von 891:857 Points für unser Team, war trotzdem noch nichts entschieden. Es folgte aber der „Gala-Auftritt“ von Dirk Säglitz. Nach einer Klasse-Partie erzielte er fantastische **319** Points und sorgte damit schon für eine kleine Vorentscheidung. 70 Punkte Vorsprung sollten unserem Schlussduo doch eigentlich reichen. So war es dann auch. Axel Schmidt erzielte gute 270 Points und nahm seinen Gegner noch 5 Points ab. Sven Neumann hatte nicht seinen besten Tag und kam am Ende auf 252 Points. Trotzdem holte er auch noch 14 Holz gegen seinen Gegner raus.

Deshalb ist es auch zum Schluss eine recht klare Angelegenheit geworden. Ein schönes Mannschaftsergebnis, dass schon Vorfreude auf Sonntag macht, wenn es im letzten Punktspiel der Saison, zum Dauerrivalen FSV Spremberg geht!!!



Am Sonntag hatte dann aber unser Team nicht den Hauch einer Chance beim FSV Spremberg. Beste Spieler waren Christoph Thomas und Dirk Säglitz mit je 291 Points. Paul Drobig und Sven erreichten je 284 Points. Axel Schmidt mit 254 und Reinhard Gürbig mit 238 Points erwischten dann einen ganz schlechten Tag! Mit 1642 Points blieb man an diesem Tag weit unter (auch eigenen) Erwartungen! Wahrscheinlich war die Luft raus, man hatte eine tolle Saison gespielt.... Warum nach Gründen suchen, wo uns das Team die gesamte Saison so viel Freude gemacht hat.

Dazu kam am Samstagabend die Nachricht vom Tod unseres, von allen gemochten, lieben Sportfreund, Wilfried Springer. Wilfried hat sehr viel, in den 19 Jahren seiner Mitgliedschaft für unseren Verein, getan. Nicht vorstellbar ihn nicht mehr in unserem Billardraum zu sehen... Durch so eine Nachricht geraten dann sportliche Leistungen einfach ins Hintertreffen.

Trotzdem noch einmal eine ganz großes DANKESCHÖN für diese tolle Saison an unser Bundesliga-Team um Kapitän Christoph Thomas und dem errungenen VIZEMEISTERTITEL für unseren Verein!!! Mit 1743,28 Points spielte man nach 18 Punktspielen einen Generaldurchschnitt den man noch nie erreichte. Mit Christoph Thomas (314,22), Paul Drobig (303,67), Dirk Säglitz (299,28) und Altmeister Reinhard Gürbig (291,83) haben wir vier Spieler unter den besten 20 in der Abschlussrangliste der Bundesliga!!! Auch das ist ein toller Erfolg.

Nun folgen bald die ersten Pokalspiele, das German Masters in Tschernitz und dann die Kreis- und Regional-Einzelmeisterschaften Ende Mai bei uns und die Deutschen Einzelmeisterschaften im Juni in Trebendorf (Sachsen)! Vielleicht kommt dann noch der eine oder andere Erfolg dazu ...

Wünschen wir allen Akteuren für die nächsten Aufgaben wie immer viel Glück und GUT HOLZ!

Lutz Gocht
Abt.-ltr. Billard